

El volante sufrió fractura de mandíbula por un codazo que recibió en el partido con Bolivia

# Osteosíntesis: la operación a la que se sometió Vicente Pizarro

El jugador de Colo Colo fue intervenido este miércoles en la clínica Meds: su tiempo de recuperación se estima en alrededor de un mes, explica un kinesiólogo.



MIGUEL VILLARROEL

Sobre el final del partido de Chile ante Bolivia, cuando corría el primer minuto de descuento, Vicente Pizarro entró fuerte a disputar un balón con Carmelo Algarrañaz, el delantero centro de la selección altiplánica, autor del 1-0 de los visitantes. En la disputa, el volante de 21 años recibió un fuerte codazo en la cara de parte del atacante boliviano. Pizarro quedó en el suelo unos segundos, quejándose del dolor. Fue revisado por los médicos y siguió jugando, pero en los ocho minutos restantes del encuentro volvió a dar muestras de las molestias que le provocó el golpe.

Terminado el duelo, se le realizaron exámenes médicos que arrojaron una fractura mandibular, según infor-

mó el cuerpo médico de la Selección chilena. El jugador perteneciente a Colo Colo fue operado la tarde de este miércoles en la clínica Meds y, considerando los tiempos de recuperación de una cirugía de estas características, se perderá los dos partidos de su club ante River Plate por la Copa Libertadores: deberá estar alrededor de un mes fuera de las canchas, según explica el kinesiólogo deportivo Eugenio Zúñiga, especialista de la Clínica Inmov y Rehabien.cl.

“En una fractura donde hay un desplazamiento, como se ve en este caso, el procedimiento quirúrgico más común es la aplicación de alguna placa, con algún tornillo, para fijar el segmento movido. Eso se llama osteosíntesis”, explica el especialista.

Sobre los tiempos de recuperación, Zúñiga detalla que “un depor-

tista de alto rendimiento no debería tener más de una semana de reposo post cirugía, para luego comenzar con la mantención de la capacidad física. Eso puede ser cualquier tipo de ejercicio que no le genere impacto ni molestia. Una fractura de este tipo, independiente de cual sea, se recupera entre cuatro y seis semanas en promedio, pero siempre va a depender de cada paciente, hay algunos que se recuperan más rápido que otros. Tomando en cuenta que es un deportista de alto rendimiento y de edad joven, Pizarro debería estar alrededor de un mes, máximo un mes y medio, ya de vuelta en la actividad física”.

El cariñito que recibió Vicente Pizarro ante los bolivianos lo dejó un mes fuera de combate.